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Alexandre Roussel est le nouveau directeur
commercial de Kookabarra

L’entreprise vauclusienne Kookabarra, basée à Cavaillon et spécialisée dans la production de
jus de fruits et de légumes frais pressés à destination des professionnels de la restauration,
accueille un nouveau directeur commercial. Le PDG fondateur, Jérémie Marcuccilli, a nommé
Alexandre Roussel à ce poste.

Avec le recrutement d’Alexandre Roussel en tant que directeur commercial, Jérémie Marcuccilli a un
objectif de structurer les process de commercialisation pour être davantage présent sur le marché CHR
et préparer l’entreprise au B to C. « À l’approche des 20 ans d’existence de Kookabarra, nous nous
inscrivons de plus en plus parmi les grandes références sur notre marché, affirme Jérémie Marcuccilli.
Toutefois,  j’ai  la  certitude  que  nous  pouvons  asseoir  davantage  notre  expertise  et  nos  pratiques
innovantes.  Alexandre  Roussel  a  le  profil  et  l’expérience  idéale  pour  nous  aider  à  atteindre  nos
objectifs. »

https://www.kookabarra.com
https://www.linkedin.com/in/jérémie-marcuccilli-4254ab52/
https://www.linkedin.com/in/alexandre-roussel-7187bbb2/
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Petit-fils de grands-pères vigneron et chocolatier-pâtissier-glacier, Alexandre Roussel a un certain attrait
pour l’agroalimentaire depuis toujours, ainsi que pour les produits locaux et le terroir. Il était d’ailleurs
déjà dans ce secteur depuis 11 ans avant d’intégrer l’équipe de Kookabarra puisqu’il a travaillé en tant
que chef de secteur chez Jean Stalaven, au sein du groupe Eckes-Granini, chez la Boulangère et au sein
du Groupe Panzani, et il a occupé le poste de responsable commercial Sud-Est chez Ponthier et chez PCB
Création.

Alexandre Roussel a été séduit par les valeurs de l’entreprise cavaillonnaise, mais aussi par ses produits,
qui  sont  majoritairement  sourcés  dans  un  rayon de  30  km.  «  Chez  Kookabarra,  j’ai  retrouvé  une
convivialité et un fort esprit sportif qui me correspondent tant sur le plan personnel que sur le plan
professionnel, déclare-t-il.  Travailler aux côtés de Jérémie Marcuccilli s’annonce être une expérience
dynamisante et riche en enseignements. »

Séverine Vernet première femme
Présidente du Conseil supérieur de l’Ordre
des géomètres-experts
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Jusqu’alors Première Vice-Présidente du Conseil supérieur de l’Ordre des géomètres-experts,
Séverine Vernet accède à la Présidence à la suite du décès brutal de Joseph Pascual le 28
février dernier. 

Élue Première Vice-Présidente du Conseil supérieur de l’Ordre des géomètres-experts en 2021, et réélue
le 15 juin 2023, Séverine Vernet succède à Joseph Pascual à la Présidence du Conseil supérieur. 

Les dispositions du Décret n° 96-478 du 31 mai 1996, qui organisent la vie les instances ordinales,
prévoient en effet des modalités pour en assurer la continuité : « Lorsque, pour quelque cause que ce
soit, le président du Conseil supérieur cesse ses fonctions avant le terme de son mandat, le premier vice-
président lui succède pour la période restant à courir jusqu’à ce terme.Cette annonce intervient dans un
contexte particulièrement douloureux pour l’ensemble de la profession. Joseph était un Président solaire,
visionnaire et estimé de toutes et tous. C’est pourquoi je souhaite poursuivre les travaux qu’il avait
engagés, notamment sur la place de l’Ordre dans la société et son rôle pour permettre l’accélération des
nécessaires transitions écologique et sociétale. Pour y parvenir, je sais pouvoir compter sur le soutien
total de mes consœurs et confrères ainsi que de l’ensemble des équipes du siège de l’Ordre », a déclaré
Séverine Vernet. 

https://www.geometre-expert.fr
https://fr.linkedin.com/in/séverine-vernet-32a20986
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La  nouvelle  Présidente  du  Conseil  supérieur  de  l’Ordre  des  géomètres-experts  souhaite  inscrire
pleinement son action dans la poursuite de la mise en œuvre opérationnelle du plan stratégique «
géomètre-expert 2030 ». Elle s’impliquera tout spécialement dans les transformations métier qu’induit la
trajectoire Zéro Artificialisation Nette (ZAN), puisqu’elle est également Présidente des Assises Nationales
de la Sobriété Foncière qui se dérouleront les 3 et 4 juillet prochains.

Elle préside en outre la commission Compliance visant à faire de l’Ordre une instance de régulation et de
supervision de la profession et s’est particulièrement distinguée par son investissement sur les sujets liés
à la formation et au foncier. Diplômée Ingénieur de l’École supérieure des Géomètres et Topographes
d’Évry (91) en 1996, Séverine Vernet intègre ensuite un cabinet dans le Val-d’Oise pour y réaliser son
stage final. En 2000, elle s’inscrit au tableau de l’Ordre des géomètres-experts pour exercer au sein du
cabinet Bonnier Vernet Floch. Séverine Vernet est également expert près la Cour d’appel de Versailles.

Soucieuse de s’engager au service de sa profession, Séverine Vernet prend la présidence du Conseil
régional de l’Ordre des géomètres-experts d’Ile-de-France de 2013 à 2017 et est élue Vice-Présidente du
Conseil supérieur en 2015. Elle en devient Première Vice-Présidente en juin 2021 avant d’être réélue le
15 juin 2023.

Stéphanie Dias nommée présidente de la
Fédération de la Vente directe pour la région
Paca
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Stéphanie Dias vient d’être nommée présidente de la région Provence-Alpes Côte d’Azur de la Fédération
de la Vente directe. Elle succède donc à Isabelle Lemarchand, qui était en poste depuis 2019.

Après avoir  travaillé  de nombreuses années dans le  secteur informatique,  en tant  que responsable
marketing, Stéphanie Dias crée en 2006 son entreprise Au Moulin Rose qui est spécialisée dans la vente
directe et à domicile de produits de lingerie, cosmétiques, accessoires, maquillage et bijoux. C’est tout
naturellement que Stéphanie prend aujourd’hui les fonctions de présidente régionale de la Fédération de
la Vente directe. Sa principale mission sera de valoriser les métiers auprès des acteurs économiques et
institutionnels de la région Paca.

« La vente directe représente le meilleur canal de distribution pour les chefs d’entreprise, explique
Stéphanie Dias. Il permet une indépendance, une flexibilité et une autonomie tout en étant passionné par
son travail. Ce secteur est très riche humainement pour les VDI (vendeurs à domicile indépendants) et les
clients, car il y a beaucoup de proximité et de bienveillance. Je suis motivée à m’engager pleinement aux
côtés de la FVD et de ses membres afin de promouvoir nos métiers et notre secteur dans la région. »

V.A.

https://www.linkedin.com/in/stephanie-dias-abb33045/?originalSubdomain=fr
https://www.fvd.fr
https://www.fvd.fr
https://www.linkedin.com/in/isabelle-lemarchand-69449254/
https://www.aumoulinrose.fr
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Olivier Bonifay nommé directeur territorial
GRDF Vaucluse

L’entreprise Gaz Réseau Distribution France (GRDF) a nommé Olivier Bonifay au poste de directeur
territorial de Vaucluse en Région Sud-est. Il a pris ses fonctions le 1er février dernier et a succédé à
Philippe Rechiniac.

« Je suis très heureux de revenir dans le Vaucluse », déclare Olivier Bonifay qui avait déjà occupé ce
poste de 2016 à 2020 dans le département. Aujourd’hui, il assure également la direction des Bouches-du-
Rhône. « Je souhaite poursuivre l’accompagnement des collectivités vers plus de sobriété et d’efficacité
énergétique, et participer au renforcement de la place du gaz et notamment du gaz renouvelable, dans la
transition énergétique, afin de contribuer à la décarbonation du territoire », ajoute-t-il.

En Vaucluse, GRDF comptabilise trois sites à Avignon, Orange et Carpentras, 1591 km de réseau sur 57
communes, et 1.4 TWh de gaz acheminés.

V.A.

https://www.grdf.fr/
https://www.linkedin.com/in/olivier-bonifay-a7683155/?originalSubdomain=fr
https://www.linkedin.com/in/philippe-rechiniac-48141819a/?originalSubdomain=fr
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Nicolas Mourlon nommé directeur général de
l’agence de l’eau Rhône Méditerranée Corse

Nicolas Mourlon a été nommé directeur général de l’agence de l’eau Rhône Méditerranée
Corse. Il  a pris ses fonctions le 15 février et a succédé à Laurent Roy qui est désormais
président  de  la  section  milieux,  ressources  et  risques  de  l’inspection  générale  de
l’environnement et du développement durable au ministère de la Transition écologique et de la
cohésion des territoires.

Avant d’être nommé directeur général de l’agence de l’eau Rhône Méditerranée Corse, Nicolas Mourlon
a commencé sa carrière professionnelle en Bourgogne en tant que chef du service de l’eau et des milieux
aquatiques à la direction régionale de l’environnement, puis a été conseiller social auprès de Ségolène
Royal, ministre de l’Écologie, avant d’être directeur de l’Institut de formation de l’environnement. Il a
occupé également le poste de directeur départemental des territoires du Val-d’Oise ces cinq dernières
années.

« Je suis heureux de retrouver le monde de l’eau au sein duquel j’ai démarré ma carrière, affirme-t-il. J’ai
conscience d’arriver à une période charnière où l’urgence climatique impose aux territoires de s’adapter
sans attendre. » Dans ses nouvelles fonctions, Nicolas Mourlon compte se mobiliser tout particulièrement
sur la déclinaison territoriale du Plan eau, dont le cap a été donné par le président de la République en

https://www.linkedin.com/in/nicolas-mourlon-700254147/
https://www.eaurmc.fr
https://www.eaurmc.fr
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mars 2023, dans le but de répondre aux objectifs de sobriété en eau, de reconquête de la qualité de l’eau
et de préservation des milieux aquatiques et de la biodiversité. Il va aussi participer à la finalisation du
12ᵉ programme d’intervention 2025-2030 de l’agence de l’eau.

Un préfet pour remplacer la préfète de
Vaucluse ?

Violaine Démaret devrait quitter ses fonctions de préfète de Vaucluse avant la fin du mois de février.
C’est ce qu’elle a confirmé en marge de la présentation du bilan 2023 de la délinquance et de la sécurité
publique de Vaucluse. A cette date, elle devrait rejoindre l’Élysée en tant que conseillère sécurité et
Intérieur auprès du président de la République.

Bien que son identité n’ait pas été précisée, c’est un homme qui devrait très certainement lui succéder.

https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/la-prefete-quitte-le-vaucluse-pour-lelysee/
https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/la-prefete-quitte-le-vaucluse-pour-lelysee/
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Sa nomination comme préfet de Vaucluse devrait d’ailleurs être effective mercredi 14 février, lors du
prochain conseil des ministres.

La préfète quitte le Vaucluse pour l’Elysée

En poste depuis août 2022, Violaine Démaret, la préfète de Vaucluse, va quitter ses fonctions à la tête
des services de l’Etat dans le département. La décision vient d’être prise lors du conseil des ministres de
ce matin, mercredi 7 janvier.

« Il est mis fin aux fonctions de préfète de Vaucluse exercées par Mme Violaine Démaret » est-il précisé
dans le compte-rendu de la réunion interministérielle.

Première femme à occuper ce poste dans le département, elle a eu la lourde tâche de succéder à Bertand
Gaume, préfet particulièrement apprécié par les élus locaux. Un défi qu’elle aura su relever avec succès
selon la grande majorité de ses interlocuteurs Vauclusiens.

Si son successeur n’est pas encore connu, selon nos confères du quotidien La Marseillaise, Violaine

https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/ceremonie-dinstallation-de-la-prefete-violaine-demaret/
https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/le-vaucluse-perd-son-prefet-prefere-bertrand-gaume-nomme-dans-lessonne/
https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/le-vaucluse-perd-son-prefet-prefere-bertrand-gaume-nomme-dans-lessonne/
https://www.lamarseillaise.fr/politique/violaine-demaret-la-prefete-de-vaucluse-est-sur-le-depart-BD15434410
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Démaret rejoindrait l’Élysée en tant que conseillère sécurité et Intérieur auprès du président de la
République.

L.G.

Isabelle Martinon est la nouvelle directrice
régionale de SG SMC

Isabelle Martinon, a été nommée directrice de SG SMC (Société marseillaise de crédit) et SG
Société Générale en Corse. Elle prendra ses fonction le 1ᵉʳ avril prochain et succèdera Bruno
Deschamp qui, après plus de 40 ans au sein de Société Générale, a décidé de faire valoir ses
droits à la retraite.

SG SMC couvre les départements Alpes-de-Haute-Provence, Alpes-Maritimes, Bouches-du-Rhône, Hautes-

https://www.linkedin.com/in/isabelle-martinon-5a0355a0/?originalSubdomain=fr
https://www.linkedin.com/in/bruno-deschamp-645271b6/
https://www.linkedin.com/in/bruno-deschamp-645271b6/
https://particuliers.sg.fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


2 juillet 2025 |

Ecrit par le 2 juillet 2025

https://www.echodumardi.com/tag/nomination/page/3/   11/12

Alpes, Var et Vaucluse, tandis que SG Société Générale en Corse couvre la Haute-Corse et la Corse-du-
Sud. Basée à Marseille, Isabelle Martinon sera la représentante de SG auprès des diverses instances
régionales,  économiques,  sociales  et  administratives  de  son  périmètre,  et  définira  les  grandes
orientations de la banque à l’échelon régional et les moyens de leur mise en œuvre. Avec son équipe, elle
devra  satisfaire  au  mieux  les  clients  particuliers,  professionnels  et  entreprises  de  l’ensemble  des
départements couverts, et d’accompagner le développement économique des régions dont elle aura la
supervision.

Au sein du groupe Société Générale depuis 1988, la nouvelle directrice de SG SMC et SG Société
Générale en Corse a d’abord eu des fonctions commerciales en agences Grandes Entreprises. En 1996,
elle a rejoint la Banque privée du Groupe en tant que responsable des financements puis directrice
adjointe  de  l’Ingénierie  patrimoniale,  puis  a  été  nommée  directrice  commerciale  Particuliers  et
Professionnels à Avignon en 2004. En 2008, elle est devenue directrice de la Banque privée à Marseille,
puis en 2012 directrice commerciale adjointe de Société Générale Private Banking France. En 2016, elle
est devenue directrice commerciale de la délégation régionale Paca et Languedoc-Roussillon. En 2018,
Isabelle  Martinon  est  nommée  déléguée  générale  de  la  délégation  régionale  Nord,  puis  déléguée
générale  de  la  délégation  régionale  Paca-Languedoc-Roussillon-Corse  en  2021,  avant  de  devenir
directrice adjointe de SG SMC et SG Société Générale en Corse le 1ᵉʳ janvier 2023. Elle prendra ses
nouvelles fonctions le 1ᵉʳ avril prochain.

V.A.

Bertrand Gaume, l’ancien préfet de Vaucluse,
promu préfet des Hauts-de-France

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


2 juillet 2025 |

Ecrit par le 2 juillet 2025

https://www.echodumardi.com/tag/nomination/page/3/   12/12

On savait que Bertrand Gaume était un homme pressé. A peine arrivé dans l’Essonne le 23 août 2022, il
vient d’être nommé préfet de la Région des Hauts-de-France ainsi que préfet de la zone défense et de
sécurité Nord par un décret publié ce 18 janvier au Journal Officiel. Il passe de 1 315 000 habitants à
près de 6 millions avec 5 départements, l’Aisne, le Nord, l’Oise, le Pas-de-Calais et la Somme. Ce qui est
plus que la Région Provence-Alpes-Côte d’Azur.

Présent  en  Vaucluse  pendant  4  ans,  avec  notamment  la  gestion  des  Gilets  Jaunes,  du  Covid,  du
confinement, il avait réussi à s’imposer par son efficacité, son sens du contact, son empathie avec les élus
de tous bords et son irrépressible sens du service public.

On l’avait  vu participer aux collectes des Restos du Coeur,  donner un coup de main à la  Banque
Alimentaire,  aménager  des  centres  de  vaccination  près  des  supermarchés  ou  avec  les  pompiers  à
Montfavet. Lors de son pot de départ, en juillet 2022, nombre d’invités avaient les larmes aux yeux.
Heureusement Violaine Démaret qui lui a succédé à Avignon fait, elle aussi fait l’unanimité.

Bon vent à cet énarque humain qui aura du pain sur la planche. Il trouvera sur place comme président de
la région Xavier Bertrand et à la mairie de Lille, Martine Aubry. Ceux qui le connaissent savent qu’à
moins de 50 ans, une longue carrière attend Bertrand Gaume, au service de l’intérêt général.
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